

# TEAM白旗小



ふるさとを愛し 夢に向かって  
主体的に学び続ける 児童の育成



甲佐町立白旗小学校  
学校便り 第2号  
令和5年4月16日発行  
文責：原田 加代子

よろしく願います!



お忙しい中、16日の授業参観、PTA総会、懇談会、大変お世話になりました。お子様の成長のために、保護者の皆様と連携し取り組んでいきます。心配なことがありましたら、いつでもご相談ください。よろしく願います。

おめでとうございます!

## 1年生13名が元気に入学してきました

4月11日(火)に、新1年生13名が、入学してきました。当日は、久しぶりに、奥名町長様はじめ、8名の来賓の方に出席していただきました。13名の子供たちは、名前を呼ばれたら大きな返事もでき、また、3名のお祝いの挨拶の話も、しっかり聞くことができ感心しました。授業中の、あいさつも、とても上手にできています。1年生が、楽しく学校生活を過ごせるよう、学校全体で見守っていききたいと思います。



## 6年生を中心に、高学年が、学校のリーダーとしてよく頑張っています

10日の始業式から、子供たちの様子を見てみると、6年生を中心として、高学年の子供たちが、自分から気付いて考え行動する姿をよく見かけます。

入学式の準備・当日の朝の掃除と、担当外の場所まで進んで頑張る姿をよく見かけました。また、入学したばかりの1年生を、5・6年生が、やさしくサポートしながら長い距離を歩いて登下校してくれています。中学年の子供たちも、一緒に頑張ってくれています。子供たちの成長を、うれしく感じている毎日です。



## 14日 かみましき「命と防災の日」～地震避難訓練～

熊本地震の発災から、7年が経とうとしています。ちょうど、新1年生が生まれた年になります。上益城郡内の学校では、14日を「かみましき『命と防災の日』」として位置付けており、本校でも、地震避難訓練を実施しました。

当日は、防災士の溜淵さん等2名、甲佐町役場の佐藤さんをお迎えし、防災に関する講話を行っていただきました。天気はあいにくの雨でしたので、当初の計画から変更して体育館へ避難しましたが、どの学年も、放送をよく聞き、体育館へ速やかに、しゃべらず集合することができ感心しました。いつ災害が起こるかわかりません。今後も、大切な命を守る意識を子供たちに持たせていきたいと思えます。



おいせ

登校(到着)時刻は、午前7時45分～午前8時の間です。白旗小学校では、児童の安全を考慮し、登校班で、登校、下校をしています。保護者の皆様のご理解・ご協力、よろしく願います。